



大浜小だより

令和4年度 第4号

令和4年7月21日(木)

玉名市立大浜小学校

校長 内田 雅三

大変お世話になりました ~前期前半終了~

4月8日(金)の始業式から始まった令和4年度の前期。その前半が、今日で終わりとなります。

この間、新型コロナウイルスの感染状況が比較的落ち着いていたこともあり、様々な制約のもとではありましたが、入学式や授業参観等の行事をほぼ予定通りに実施することができました。それぞれの行事には、たくさんの保護者の皆様にご参加をいただきました。また、PTA役員の方々を中心に、PTA活動も積極的に推進していただきました。さらに、地域の皆様には、学習支援やボランティアでの環境整備、登下校の見守り活動等を通して学校を支援していただきました。

おかげさまで、特に大きなトラブルや事故等もなく前期前半の終了を迎えることができました。保護者や地域の皆様方のご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。



大浜の歴史に詳しい地域の方をゲストティーチャーにお招きしての校外学習

【5年生 総合的な学習の時間】

授業参観・引き渡し訓練等を実施しました

7月1日(金)に、今年度2回目の授業参観を実施しました。

今年は記録的に早い梅雨明けとなり、大変な暑さの中での実施となりましたが、平日にもかかわらず大変多くの保護者の皆様にご来校いただき、各学級での子供たちの学習の様子を見ていただくことができました。



授業参観の様子

授業参観のあとは学級懇談会を行い、最後に児童の引き渡し訓練を行いました。これは、自然災害等により児童が自分たちで下校することが困難となった場合に、円滑かつ確実に児童を保護者等に引き渡すための訓練です。



引き渡し訓練の様子

訓練ではありませんでしたが、どなたも真剣に取り組んでくださいました。

ご協力いただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。

なかよし集会を開きました

人権月間である6月の23日(木)に、なかよし集会を開きました。今回は、久しぶりに全学年の児童が体育館に集合して行いました。

各学年からは、人権学習を通して学んだことなどの発表があり、大浜小学校人権宣言の確認及び感想発表等を行いました。

みんなが今よりもっと楽しく過ごせる大浜小にしたいという気持ちを広げるための、素敵な時間になりました。



学年の発表を聞く子供たち

楽しく充実した夏休みに!!

いよいよ子供たちが楽しみにしていた夏休みが始まります。今年もコロナ禍の中の夏休みになりますが、長期の休業期間にしかできないことなどに挑戦し、楽しく充実した毎日を過ごしてほしいと思います。8月29日(月)に、今より一回りたくましくなった子供たちと会えるのを楽しみにしています。

保護者の皆様へ(お願い)

夏休み期間中も、児童に新型コロナウイルスの陽性判定や濃厚接触者の認定があった場合は、学校に連絡をお願いします。(休日や閉庁日は次の開庁日に)